

Lieber Förderverein,

das Klassensprecher Seminar 2020 der SV ist vorbei und war ein voller Erfolg! Vergangenen Donnerstag sind wir vormittags in der Jugendherberge in Biedenkopf angekommen und haben direkt nach dem Mittagessen mit produktiver Arbeit und Diskussion begonnen. Wir hatten in diesem Jahr 42 TeilnehmerInnen aus fast allen Jahrgangsstufen dabei. Es gab am Nachmittag zwei Workshopphasen, die jeweils 2:30 Stunden dauerten. Zur Auswahl standen die Workshops Gesundheit, Umwelt, Unterrichtsfach „Praktische Lebensführung“, Psychische Gesundheit, Digitalisierung und „Unsere Traumschule“. Zudem hatten die SchülerInnen die Möglichkeit, im Workshop „Jahrbuchgestaltung“ am neuen Philipp mitzuwirken. Alle Workshops wurden von Mitgliedern des SV-Vorstands sehr souverän und unterhaltsam geleitet. Nach dem Abendessen wurden schließlich noch in geselliger Runde Gesellschaftsspiele gespielt, gemütlich beisammen gegessen oder auch über die Themen vom Nachmittag diskutiert.

Am Freitag Vormittag haben die Workshopleiter abschließend die Ergebnisse der Arbeitsgruppen vorgestellt - und die können sich sehen lassen! Viele neue, kreative Ideen und Forderungen für ein „besseres“ Phille im Jahr 2025.

Die Ergebnisse werden wir beim kommenden Schülerrat an diesem Mittwoch (22.01.20) in der 5. Stunde (11.40 Uhr) in Raum H24 erneut vor allen KlassensprecherInnen vorstellen. Zu diesem Schülerrat möchten wir auch Sie ganz herzlich einladen. Wir würden uns freuen, Ihnen die Ergebnisse persönlich zu präsentieren.

Die Rückmeldungen der SuS zum diesjährigen KlaSem waren durchweg positiv. Viele haben die produktive und konstruktive aber zugleich sehr angenehme Atmosphäre gelobt. Und auch die vielen jüngeren Mitschüler waren begeistert und sehr motiviert, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein! Anbei finden Sie einige Fotos der 2 Tage...

So möchten wir uns nochmals bei Ihnen für die großzügige finanzielle Unterstützung des KlaSem bedanken!

Hoffentlich bis Mittwoch!
Beste Grüße,
Noah Dengler (Schulsprecher)